

Los republicanos críticos con Trump buscan una alternativa

Varios conservadores de primera fila se resisten a encabezar una candidatura distinta a la del magnate

MARC BASSETS, **Washington**
Los políticos del Partido Republicano que rechazan la candidatura del multimillonario Donald Trump para las elecciones presi-

denciales de noviembre en EE UU están buscando un cabeza de cartel alternativo con el que los votantes conservadores menos radicales se sientan más representados. Al frente de este grupo anti-Trump destacan tres nombres: Mitt Romney, candidato presidencial en las elecciones de 2012; Ben Sasse, senador por Nebraska, y Susana Martínez, gobernadora de Nuevo México. Sin embargo, ninguno de ellos ha conseguido que otro primer espadado de la formación conservadora asuma el reto de hacer frente al hombre que ha logrado el apoyo indiscutible de las bases republicanas, y peinan ahora otro caladero: el de los intelectuales cercanos a la formación, pero de menor relevancia pública.

En paralelo a esta búsqueda contra el reloj, el antes nutrido colectivo de contrarios a Trump va perdiendo unidades día tras día. Los últimos en abandonar el barco para sumarse a las filas del magnate neoyorquino han sido el senador por Florida Marco Rubio, meses atrás uno de sus mayores rivales en las primarias republicanas; John McCain, candidato conservador en las elecciones de 2008, y Paul Ryan, presidente de la Cámara de Representantes y auténtico ideólogo del partido durante la presidencia de Barack Obama. Todos ellos han pasado de la crítica frontal a la adhesión casi inquebrantable. **PÁGINA 3**

Los contrarios a Fujimori se vuelcan en los últimos días de campaña

Kuczynski espera un enfrentamiento reñido hasta el final

J. FOWKS / C. E. CUÉ, **Lima**
A tres días de la segunda vuelta de las presidenciales de Perú, los partidos contrarios a Keiko Fujimori se afanan en impedir el regreso al poder del apellido que marca la política peruana desde hace casi 30 años. La líder del Frente Amplio de izquierdas, Verónica Mendoza, pidió el voto para el candidato de centro derecha, Pedro Pablo Kuczynski, quien se muestra optimista y afirma que la distancia con Fujimori se está acortando. **PÁGINA 5**

ADEMÁS

Maduro, entre la espada y la pared

Presionado por la OEA, el presidente de Venezuela llama a la oposición al diálogo en la televisión pública. **P6**



Brasil niega riesgos por el zika en los Juegos **P10**

El poeta chileno Raúl Zurita relata su infancia **P29**

Europa está más unida gracias al mayor túnel del mundo

La obra, en la que se han invertido 12.300 millones de dólares, acerca las economías del norte y el sur a través de los Alpes

SARA VELERT, **Madrid**
El túnel de San Gotardo, el más largo del mundo, fue inaugurado ayer en Suiza. De 57,1 kilómetros de longitud, discurre por debajo de 2,3 kilómetros de roca. La impresionante obra, en la que el Gobierno suizo ha invertido 11.000 millones y 17 años, ha reforzado los vínculos entre el norte y el sur de Europa. “Con este túnel unimos los pueblos y las economías”, subrayó ayer el presidente helvético, Johann Schneider-Amann, durante la ceremonia de inauguración, que



TÚNELES FERROVIARIOS MÁS LARGOS	
San Gotardo (Suiza)	57,0 km
Sei-Kan (Japón)	53,8 km
Canal de la Mancha (R. Unido - Francia)	50,4 km

reunió a la canciller alemana, Angela Merkel; el presidente francés, François Hollande, y el primer ministro italiano, Matteo Renzi. La construcción permite atravesar el macizo de los Alpes en 20 minutos. Por sus dos corredores podrán circular diariamente 65 trenes de pasajeros y 260 de mercancías.

Merkel destacó que la obra supone un símbolo de la integración europea y la libre circulación justo cuando la crisis de los refugiados pone en entredicho los valores de la UE. **PÁGINA 12**



UNA PELÍCULA SALE EN APOYO DE PODEMOS EN PLENA PRECAMPAÑA. El documental sobre Podemos Política, manual de instrucciones, de Fernando León de Aranoa, se estrena mañana en España, a una semana del arranque de la campaña. En la imagen —una captura de pantalla del filme—, Pablo Iglesias explica al primer ministro griego, Alexis Tsipras, que les están grabando para la película. **PÁGINA 23**

La popularidad del deporte ha crecido mucho desde el Mundial de 1994

El fútbol se hace mayor en EE UU

PABLO XIMÉNEZ DE SANDOVAL
Los Ángeles
La Copa América Centenario devuelve desde mañana el mejor fútbol a Estados Unidos. Han pasado 22 años desde la celebración del Mundial del 94 y el soccer ha echado raíces desde entonces en el país. Hoy existe una generación de jóvenes que ya no ve el fútbol como un deporte extraño,

sino como una disciplina que intenta codearse con los acontecimientos más populares. “Entonces, muchos no sabían ni quiénes éramos”, recuerda Marcelo Balboa, integrante de aquel equipo mundialista; “hoy hay más niños practicando soccer que en toda la historia”. La Copa América es una nueva oportunidad para seguir creciendo. **PÁGINA 31**